

Danrem 082/CPYJ terima penghargaan "Pembina dan Penggerak Koperasi" dalam Gebyar Hari Koperasi Indonesia ke-76 Jawa Timur tahun 2023

Basory Wijaya - TRENGGALEK.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 24, 2023 - 17:29



Blitar,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M. terima penghargaan "Pembina dan Penggerak Koperasi" dalam Gebyar Hari Koperasi Indonesia ke-76 Jawa Timur tahun 2023 yang di selenggarakan di Kota Blitar

dengan tema **"Koperasi Kuat Rakyat Berdaulat Indonesia Hebat"** yang diikuti sekitar 2.000 orang bertempat di gedung Kesenian Aryo Blitar Jl. Kenari Kel. Plosokerep Kec. Sananwetan Kota Blitar. Senin (24/07/2023)



Ketua Dekopin Wilayah Provinsi Jawa Timur H. Slamet Sutanto, S.E., M.M. dalam sambutannya menceritakan tentang Sejarah koperasi di Indonesia dari tanggal 12 Juli 1947 Konggres koperasi pertama di Tasikmalaya yang menjadi cikal bakal sebagai gerakan koperasi dan di peringati sebagai hari koperasi. Dengan di rayakannya perayaan hari puncak koperasi yang ke-76 ini semoga kedepannya koperasi bisa lebih memberikan manfaat kepada seluruh masyarakat Indonesia khususnya masyarakat Jawa Timur. Ujarnya

Wakil Ketua Dekopin Pusat bidang Organisasi Bpk. Suryo Bawono mengapresiasi dan sangat mendukung dengan gerakan koperasi di Jawa Timur yang mana koperasi saat ini di dukung oleh kepala daerahnya masing-masing sehingga koperasi bisa maju dan mensejahterakan anggota koperasi tersebut. Ujarnya

Pada kesempatan yang baik ini Wakil Gubernur Jawa Timur Dr. H. Emil Elestianto Dardak, B.Bus., M.Sc. juga mengapresiasi pergerakan koperasi yang mana pada saat ini sangat di butuhkan oleh masyarakat terutama masyarakat menengah ke bawah, koperasi dengan asas kekeluargaan atau gotong royong saya berharap bisa memberikan manfaat yang besar terhadap masyarakat menengah ke bawah contoh golongan petani, UMKM dan yang lainnya.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M. setelah menerima penghargaan sebagai pembina dan penggerak koperasi Jawa timur menyampaikan bahwa "Koperasi adalah badan usaha yang berasaskan kekeluargaan dan bertujuan untuk mensejahterakan anggotanya, di hari jadi yang ke-76 ini saya berharap koperasi dapat terus berkembang dan menjangkau ke seluruh lapisan masyarakat sehingga bisa terus mendorong kemandirian ekonomi rakyat serta bisa lebih memberikan manfaat kepada seluruh masyarakat

Indonesia khususnya masyarakat Jawa Timur". Ungkap Danrem. (Penrem CPYJ)